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In dem vorliegenden Rechenschaftsbericht gebe ich, Sara 
Skubiszewski, dem Studierendenparlament, sowie der 
Studierendenschaft der Europa Universität Viadrina, eine 
Übersicht über meine Tätigkeiten.  

Das Referat für Hochschulpolitik Sport umfasst entsprechend 
der Ordnungen und Satzungen der verfassten 
Studierendenschaft im wesentlichen die hochschulpolitischen 
Angelegenheiten in Verbindung mit sportlichen Aktivitäten, 
deren Organisation und die Vertretung studentischer Interessen 
gegenüber der Gremien.  

1. Teilnahme an Sitzungen des AStA und StuPa  

Insgesamt habe ich eine AStA Sitzung entschuldigt versäumt, 
sonst habe ich an allen teilgenommen. Bei den StuPa 
Sitzungen habe ich an jeder teilgenommen.  

2. AStA Sprechstunde 

 Während der Vorlesungszeit führe ich donnerstags von 13-
14Uhr Sprechstunde mit Marika (Referat Internationales). 

3. Aktivitäten innerhalb des Referates Sport und 
referatsübergreifend  



3.1 Sport  

Veranstaltungen 

Aufgrund der sich rasch ändernden pandemischen Lage war es 
mir nicht möglich, etwa meine geplante Eislauf-Veranstaltung, 
durchzuführen. Digitale Veranstaltungen im Bereich Sport 
gestalten sich sehr schwierig im Rahmen meines Budgets. Es 
wurde in Absprache mit der Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, 
aber das digitale Angebot des Studiwerks und des ADHs 
geteilt. Ich hoffe in den kommenden drei Monaten wieder eine 
Präsenz Veranstaltung durchführen zu kommen.  

 

Fahrradstation  

Die Fahrradstation, genauer die Pumpe, war wieder kaputt. Ich 
habe nach Absprache mit dem Finanzausschuss des StuPa 
einen neuen Plan entworfen, wie man dieses Problem erstmal 
für eine längere Zeit und hoffentlich dauerhaft, lösen kann. Die 
Fahrradstation hat an der Seite eine Vorrichtung für die Pumpe, 
aber dort geht sie ständig kaputt, deswegen habe ich diese 
getrennt und die Pumpe außerhalb mit einer Kette/Schloss 
befestigt. Wer sich das anhand meiner Beschreibung nicht 
vorstellen kann den lade ich herzlich ein sich das selbst im 
Ehrenhof anzuschauen.  

 

Podcast 

Ich nahm zusammen mit Prof. Frey und Stefan Kunath einen 
Podcast unter dem Titel „Stadt, Uni, Oder“ auf. Darin geht es 
um Sport und die Stadt FFO. Der Podcast ist auf Spotify zu 
finden. 

3.2 Vertretung des AStAs / EUV  

USC  



Ich stehe nun in einem regelmässigeren Austausch mit dem 
USC zu Hochschulsportlichen Angelegenheiten.  

Der AStA-Cup der am 30.11.2021 stattfinden sollte, fand 
aufgrund der pandemischen Lage nicht statt.  
 

 

Allgemeiner deutscher Hochschulsportverband (adh)  

Ich habe an der Vollversammlung des Adh vom 19.11.-
22.11.2021 in Frankfurt am Main teilgenommen. Die 
Teilnahmekosten dafür wurden aus meinem Topf bezahlt, die 
Anreise habe ich privat bezahlt um meinen Topf nicht komplett 
zu überlasten. Eine Zusammenfassung über den Inhalt der 
Vollversammlung und des begleitenden Studi-Seminars habe 
ich in dem AStA Moodle Kurs hochgeladen, diese kann bei 
Anfrage auch von mir zugeschickt werden. 

Nach einer losen Bewerbung habe ich ein größeres Projekt mit 
dem Adh gestartet. Und zwar soll das „Forum Studis“ vom Adh 
dieses Jahr, am Wochenende 29.04.2022-01.05.2022, 
stattfinden. Um die Organisation kümmere ich mich zusammen 
mit dem Studentischen Vorstand des Adhs. Ich habe auch den 
USC dazu eingeladen sich zu beteiligen und sie sind sehr 
interessiert. Im nächsten Zwischenbericht gibt es dann einen 
Bericht dieses ausgeführten Projektes zu lesen.  

3.3 AStA Shop  

Allgemein  

Ich habe gemeinsam mit der Berufenen Lina den AStA Shop 
koordiniert und verwaltet. Das ganze Shop Team hat mit mir 
zusammen die jährliche Inventur gemacht. Überflüssige Ware 
würde nach Absprache mit Johanna in dem Keller des AStA 
Büros der Großen Scharnstr.23A gebracht und wird dort 
gelagert. Es ist geplant im Frühjahr ein bis zwei neue Tshirt 
Farben und evtl. ein neues Produkt rauszubringen.  



3.4 Unterstützung anderer Referate sowie allgemeine AStA 
Projekte 

Ich unterstütze Referent:innen bei folgenden Veranstaltungen: 

November 2021: SemTix-Stand im GD Foyer zum 
Semesterticket und zur Urabstimmung  

7.12.2021 Weihnachtsflohmarkt im BlokO  
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